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第２回学校評価（保護者）アンケート結果について 

 

早春の候、保護者の皆様にはますますご健勝にてお過ごしのことと思います。 

さて、１２月に実施しました、第２回学校評価アンケートの結果をふまえて、改善に向けて取り

組んできました。今年度も残り少なくなりましたが、子供たちの進級進学に向けて、保護者の皆様

のご理解とご協力をお願いいたします。 

 なお、表中の「達成率」は、全ての回答数のうち、A（よくできている）と、B（だいたいできて

いる）の占める割合です。 

 

  

保護者アンケート内容 

達成率（％） 

前回 今回 

① お子さんは、あいさつや返事を自分からしていますか。 84 93 

② お子さんは、やさしい言葉を使って、友達となかよくしていますか。 93 93 

③ お子さんは、人のためにやくだつことをしていますか。 90 94 

④ お子さんは、自分から学習していますか。 70 70 

⑤ 
お子さんは、自分の考えを伝えたり、ほかの人の考えを聞いたりしています

か。 
84 86 

⑥ お子さんは、学んだことを生活に生かしていますか。 94 89 

⑦ お子さんは、休み時間には元気に遊んでいますか。 85 89 

⑧ お子さんは、失敗や困難に負けず、最後まで取り組んでいますか。 84 80 

⑨ お子さんは、自ら考え、判断し、安全に生活していますか。 89 87 

⑩ 
学校では、外国語の授業やファングリッシュタイムなどで、子供たちが英語

に親しめるよう取り組んでいますか。 
95 98 

⑪ 学校では、子供の学習意欲を引き出すような授業の工夫をしていますか。 98 97 

⑫ 
学校では、ICT も活用しながら、できる喜び・わかる喜びを実感できる授業を

行っていますか。 
96 95 

⑬ 
学校では、心に寄り添う相談や一人一人を大切にした学級づくりに努めてい 

ますか 
94 99 
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⑭ 学校では、豊かな心を育む教育に努めていますか。 95 99 

⑮ 
学校では、お子さんが自ら成長できるような場を設けたり指導に努めたりし

ていますか。 
97 98 

⑯ 学校では､子供たちが目標をもてるような教育活動に取り組んでいますか。 96 99 

⑰ 学校では、運動に親しむ機会や健康教育の充実に取り組んでいますか。 96 100 

⑱ 
学校では、避難訓練、交通安全、感染症対策など、学年に応じた安全教育に

取り組んでいますか。 
97 100 

⑲ 
学校では、学校･学年だよりや配付物､学校ホームページを通して積極的な情

報発信を行っていますか。 
100 99 

⑳ 
学校では、地域の方々やＳＳＶとの連携･協力を大切にし、吉田地区の自然や

歴史､文化やよさを生かし、地域への誇りを育む教育に取り組んでいますか。 
98 100 

㉑ 
学校では、ICT 機器を活用することで、児童の学習や家庭との連携に生かせて

いますか。 
95 97 

㉒ 
学校では、校舎や校庭、通学路等の安全管理に取り組んでいると思います

か。 
82 95 

 

１．改善案について 

 ①「お子さんは、自分から学習していますか。」について 

児童が自分から取り組める学習内容を工夫し、学年の実態に応じた家庭学習の意義の啓発を行い

ます。そして、積極的な家庭学習での頑張りや、学びアップウィークで取り組んで得た成果をフィ

ードバックすることで、家庭学習への児童の意識を高めていきます。また、学習内容を生活経験や

体験活動に生かすなどして、学習への興味や関心が高まるよう支援しています。 

 

 ②「お子さんは、失敗や困難に負けず、最後まで取り組んでいますか。」について 

子供たち、大人にも、「失敗をしたくない」という意識がありますが、「失敗をしても大丈

夫」という安心感を感じられる学級の雰囲気づくりに努めています。そして、各教科・活動にお

いて、子供たちの小さな成功体験を言葉で認めることを積み重ね、自信をつけていけるよう支援

しています。 

 

２．記述にて寄せられたご意見への回答 

  学校評価にご協力いただきましてありがとうございました。保護者の皆様から、たくさんの貴

重なご意見、そして励ましのお言葉をいただきました。我々職員の励みになり、改めて感謝申し

上げます。記述における主に学校全体に関わる内容についてお答えいたします。今後ともよろし

くお願いいたします。（複数のご質問をまとめたり，途中を省略したりさせていただいたところ

がありますがご了承下さい。） 
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Ｑ1. ・タブレットが朝 7:00 に解除だと、朝予定を確認する間がなく、早起きをして勉強したくて

もできないので、連絡の確認や勉強に活かせるように、タブレットは 5:00 くらいから使え

るようにしてもらえると嬉しいです。 

   ・タブレット学習について、タブレットが非常に使いづらいため、使いやすいものを富岡市

にお願いしたい。 

A1.率直なご意見ありがとうございます。タブレットのネット使用における時間設定、ならびにタ

ブレットの機種選定等につきましては、富岡市教育委員会が行っております。これらの要望に

つきしては、富岡市教育委員会に伝え改善してまいります。 

Ｑ2. 登下校の時間以外の校門等の出入り口を、セキュリティー面を考慮し閉めた方が良いのでは

ないでしょうか。 

 

  A2.学校では、登下校の時間帯以外は、北門と南門を閉めるようにしております。ご来校の際には

開け閉めのご協力を頂きありがとうございます。西グランドの門扉についても、閉めるように

いたします。 

 
Ｑ3. ・バス乗り場に不安があり、徒歩通学を検討しているのですが、徒歩で行くのに道幅が狭くて

交通量が多いので不安があります。 
  ・通学路で危ないと感じる子どもがいる事があるので、来年度からバス通学になるのでとても

心配です。 
 
A3.  ４月からのスクールバス通学の件では、多くの皆様からの要望を賜りながら、富岡市教育委員

会と連携しながら進めてきました。登下校やバスの乗降の仕方について、事前の指導、練習会、
そして振り返りを行い、児童が自らの安全に気を付け安全を守れるよう指導しています。また、
保護者の皆様のスクールバス乗降への見守り体制を整えて頂きますこと、心より感謝いたしま
す。地域の皆様にも、子供たちの見守りをお願いしながら安全確保を進めてまいります。特に
通学路が変更となる４月、そして通学に慣れてくる１学期には、時間にゆとりをもって安全に
登下校できますよう、お声かけください。重ねて通学路の安全確保につきましても定期的な点
検を行い、児童の安全確保のための対策を行います。 
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